

2022年6月24日

公益社団法人北海道観光振興機構

北海道旅客鉄道株式会社

NEWS RELEASE

東京都内の公立中学校で初実施 北海道新幹線を利用した修学旅行

新型コロナウイルスの感染拡大で、昨年、一昨年と全国の学校で修学旅行の中止及び縮小実施が相次ぎましたが、2022年度の修学旅行は全国的にコロナ発生前の状況に戻りつつあります。

今まで東京都内の公立中学校（約800校）は京都や奈良を中心とした関西での修学旅行が一般的でしたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響で北陸、中国、東北などでの実施が増えています。そのような中、狛江市立狛江第四中学校（生徒数98名）が東京都内の公立中学校で初めて北海道新幹線を利用した修学旅行を道南で実施します。当初は2020年度に実施する予定でしたが、新型コロナウイルスの影響により断念を余儀なくされ本年度改めて計画され実施に至ります。

出発は6月29日（水）で初日は東京駅を出発し北海道新幹線で函館に入り、市内で班別の市内研修を実施、その後湯の川温泉で夕食を挟み函館山での夜景を鑑賞し湯の川温泉で宿泊となります。2日目は午前発の北海道新幹線で青森に渡り三内丸山遺跡の見学などが予定されています。最終日は青森市内を見学し、18:00過ぎに東京に戻る2泊3日の行程となります。

北海道新幹線で到着する新函館北斗駅では、北海道、北海道観光振興機構、JR北海道、函館市、七飯町、北斗市などの関係者による横断幕やご当地キャラクターによる出迎えも行われます。

昨年度は栃木県、埼玉県など関東地区、宮城県、山形県、岩手県などの東北からの北海道新幹線を利用した修学旅行が急増しましたが、今後は東京からの修学旅行が増やせるよう北海道、北海道観光振興機構、JR北海道では誘致を加速させていく予定です。

北海道側の出迎え

実施日時：2022年6月29日 12:17頃

実施場所：JR新函館北斗駅新幹線改札内

出迎予定組織：北海道渡島総合振興局

北海道観光振興機構

北海道旅客鉄道株式会社

函館市、北斗市、七飯町

新しい旅のスタイルを守りましょう。

